



Réservé
aux abonnés

EN IMAGES. Une exposition Playmobil® se tient à Châteaubourg ce week-end

Pour la troisième année consécutive, les passionnés de la marque se donnent rendez-vous à la halle Fayelle de Châteaubourg (Ille-et-Vilaine), entre Rennes et Vitré. Des jouets par milliers — depuis leur création, en 1974, jusqu'aux dernières éditions — trônent fièrement sur les présentoirs.



Nicolas Bouillard, président de l'association Playmo Aventures 35, a une préférence pour les animaux. | OUEST-FRANCE

Le public était au rendez-vous dès l'ouverture, ce samedi 2 décembre 2023, pour découvrir l'exposition Playmobil® de la halle Fayelle, à Châteaubourg. **« Au départ, nous souhaitons récolter des fonds au profit de Je TEDuque, une association qui œuvre pour l'encadrement des enfants autistes »,** retrace Nicolas Bouillard, président de Playmo Aventures 35. **C'est comme ça que nous avons créé notre association de passionnés de Playmobil®. »**